

■ CHÂTEAUNEUF-EN-THYMERAIS

le jazz de Potluck souffle sur la scène



CONCERT. Le collectif, Potluck, un grand moment de partage jazzy.

De nombreux amateurs de jazz se sont donné rendez-vous à la salle des fêtes pour découvrir le groupe Potluck, un collectif né en 2018, réunissant une dizaine de musiciens d'Eure et Loir reconnus dans le jazz.

Concert atypique

Violoncelle, soprano, alto, ténor, trompette, trombone, piano, contrebasse, batterie : une belle scène avec des reprises, arrangements, compositions arrangées pour orchestre, d'une écriture jazz européen avec une recherche d'originalité.

Chacun apporte sa contribution comme dans un repas partagé selon sa

personnalité, son style son énergie.

Pari réussi pour ce concert atypique où les thèmes sont créatifs, pleins de fougue, à la direction tournante : histoire du temps, d'un chat tour à tour gentil et agressif, des hommages, des clins d'œil à la Méditerranée, au cirque et un bis aux rythmes de jazz manouche. Potluck (nom qui veut à la fortune du pot avec une notion de partage puisqu'on partage la musique, les repas) deviendra incontournable dans le monde du jazz. ■

➔ **Pratique.** Potluck : 13 août à Chartres aux Estivales, le 28 septembre à Luisant.